
【西荒屋地区】住民説明会における主なご意見 
（参加人数：約 330 人） 

 
 
 液状化に対する今後の整備方針について説明がない。 
 被災調査（罹災証明）について、液状化の被害状況をもっと加味してほしい。 
 今後の土地利用（市街化調整区域）について、人が増えるようにしてほしい。 
 学校、保育園の今後について、話し合いの場を作ってほしい。 
 下水道の復旧見通しを示してほしい。 
 支援金・義援金について、内灘町も奥能登と平等に扱ってほしい。 
 支援金について、半壊以下を対象外とする国の現行制度を見直してほしい。 
 公費解体を行う場合、家財道具も対象としてほしい。 
 もっと住民に寄り添った対応をお願いしたい。 

 


